
 元気ッス！へきなん市民会議 ８月 

 

日 時  令和５年８月１１日（金） 

午後７時～午後 9時 

場 所  文化会館２階総合練習室  

出席者  関山、杉浦(光)、高橋、芝、伊藤、清水、棚田、田渕、高須、松井、竹内 

事務局  水村、都築、角谷 

 

１ あいさつ 

  関山会長の挨拶 

 

２ 第２４回元気ッス！へきなん実績報告 

資料１を参照 

 

３ 各部会での話し合い 

今年度の良かった点、反省点等 

 資料２を参照 

 

 

４ 来年度の元気ッス！へきなんに向けて 

 来年度の日程について 

 資料３を参照 

 

 

５ その他 

 

 

 

 

次回会議は、９月８日（金）午後７時～ 談話室１～３ で行います！ 
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第２４回 （おかえり）元気ッス！へきなん実績       【資料１】 

 

１ 日 時  前夜祭 令和５年７月２８日（金）午後６時～午後８時４５分 

     本 祭 令和５年７月２９日（土）午後２時～午後８時４５分 

２ 来場者  前夜祭 約 ４，０００人 

       本 祭 約３０，０００人 

３ 実施内容 

(1) 内容  

 ア 前夜祭 

会場 イベント名 内容 時間 

碧
南
市
文
化
会
館
前
駐
車
場 

ステージ 
午後６時～午後８時３０分 ダンスバトル 

※碧南青年会議所が主体となって進行した。 

午後６時～ 

午後８時４５分 
会場内テント 

移動販売車 

元気ッス！へきなん市民会議ブース（タオル販

売）の他、テント出店者７店舗、キッチンカー７店

舗による飲食販売を行った。 

※碧南青年会議所が主体となってとりまとめた。 

  イ 本祭 

会場 イベント名 内容 時間 

市
役
所
庁
舎
周
り 

メインステージ 

ラフオーケストラによる生演奏や、へきなん広報

大使の中村優花さんがステージに登場し、ステージ

出演者と会場を盛り上げた。また、ゲストとしてパ

ラカヌーの加藤隆典さんや大村秀章愛知県知事も

登場した。 

午後２時～ 

午後８時４５分 

スマイル☺情報局 

（総合案内所） 

・「へきしおブース」 

宮城県塩竈市の物産販売および元気ッス！市民

会議による飲み物販売やオリジナルグッズ（タオ

ル、ガチャガチャ）の販売、水ふうせん釣りとい

ったゲームを行った。 

・「自衛隊ＰＲブース」 

自衛隊車両の展示、パネルによる自衛隊の活動Ｐ

Ｒ、平編みリストバンド制作等を行った。 

・「PitchFM公開生放送」 

元気ッス！へきなんの会場からの公開生放送や

終了後はＤＪ体験等を行った。ゲストとして、市

長を始め元気ッス！へきなん市民会議会長、へき

なん広報大使が出演した。 
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元気ッス！商店街 

市内外の一般申込みの出店者による１日限りの

商店街を実施した。飲食物やおもちゃの販売を行

い、令和５年度は市役所庁舎東駐車場にてキッチン

カーも１９台出店した。 

市役所庁舎内 

・午後４時より人権擁護委嘱式を開催した。 

・午後５時４５分頃より社会を明るくする運動を実

施した。 

文
化
会
館
周
り 

パフォーマンス 

ステージ 

市民団体１６組がバンド演奏やダンスなど様々

なパフォーマンスを披露した。 

午後２時～ 

午後８時３５分 

チャレンジランド 

碧南青年会議所によるフェイスペイント、氷柱宝

さがし、おやじの会による飲食販売、射的等のゲー

ム、青少年育成推進委員連絡会による子供向けゲー

ム（さいころゲーム等）、かき氷等販売、碧南市子ど

も会育成連絡協議会によるおばけやしき等を実施

した。 

その他、会場内にはキッチンカーが８台出店し

た。 

午後２時～ 

午後８時４５分 

メ
イ
ン
ス
ト
リ
ー
ト 

市制７５周年記念

事業多文化共生 

パレード 

市役所前道路にて一方通行でパレードを実施。 

オ・ペイシ（26名）はじめ市内外で活躍するダン

ススクールによるサンバチーム（98名）、市民公募

１１団体（約 230名）がサンバの曲や自分たちで用

意した曲に合わせてパフォーマンスや行進を行っ

た。 

午後４時～ 

午後４時５０分 

巡回式総踊り 

市役所前道路を会場に、２部制で「元気ッス！へ

きなん」の曲に合わせて総踊りを開催。 

また誰でも踊りに参加できる「飛び入り連」も設

置。 

【参加連及び人数】 

 １部 １５連    ７７８名 

 ２部 １９連    ７６４名 

 合計 ３４連  １，５４２名 

１部 

午後５時１０分～

午後６時１０分 

２部 

午後６時４０分～

午後８時 

アンコール 

午後８時１０分～ 
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 (2) 総踊り団体賞・個人賞 

  ア 団体賞 

   (ｱ) 元気ッス！大賞･･･優勝相当として 

     １部：ＡＫＤ平均体重４８ 

     ２部：LIKES 

   (ｲ) 市制７５周年記念賞･･･準優勝相当として 

     １部：M&J 

     ２部：ライオンキング in中央 

   (ｳ) 部門賞･･･ベストコスプレ賞、ベストダンス賞、ベストスマイル賞 

     １部 ベストコスプレ ： BeautyA 

     １部 ベストダンス  ： 碧南新体操クラブ 

     １部 ベストスマイル ： ダブルエッチジェー 

     ２部 ベストコスプレ ： WEST -O fam 

     ２部 ベストダンス  ： Dガール 

     ２部 ベストスマイル ： 東町内会（鷲塚） 

   (ｴ) 入賞･･･１部４連、２部６連を選定 

  イ 個人賞 

    マグネットメダルを３００個作成し、総踊り時間内に個人に贈呈した。 

 

 (3) ボランティア参加人数 

  ア 一般・企業・団体ボランティア  当日    １０名 

翌日清掃  ４１名 

  イ 中学生ボランティア       当日    ９９名 

翌日清掃  ４６名 

  ウ 職員ボランティア        当日   １４４名 

 

 

 (4) 協賛金・協賛品協力団体 

  ア 協賛金  １１０団体・事業所  （２，０5０，０００円） 

  イ 協賛品   ４１団体      （９４７，７０６円相当） 

  ウ 寄付金    １個人          （１，０００円） 
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今年度の良かった点、反省点等をまとめよう    【資料２】 

 

【全体】 

(1) イベント準備について 

    市民会議と事務局が協力して準備したことにより、例年よりスムーズに準備できた 

(2) イベント全般について 

 ・大戸屋前の自販機のゴミ箱があふれていた。 

  →分別場所の看板を出してゴミ箱を一時的に撤去する or回収する人を作っては？ 

 ・ゴミ回収テントの色を他と変えたほうが案内しやすい。場所も要検討。 

 ・次年度以降、プラスチックの扱いを議論する必要有 

  （元気ッスのタンブラーを作って販売する？） 

(3) メインステージについて 

  ・踊っている側としては低く感じたが、ラフさんやボーカルの方々は一体感があってすご

くよかったとのこと。 

(4) 市制７５周年記念パレードについて 

  ・出演者が柔軟に対応してくれたのがとてもよかった。 

 ・例年に比べ、たくさんの方が見に来てくれたので沿道がとても盛り上がった。 

  特に外国人の方が多かった。 

 

【広報総括出店部会】 

(1) 市民会議ブース、オリジナルグッズ等売上について 

   ・ガチャガチャ：完売。キーホルダー以外も入れたほうが良かったかも 

  ・お茶（麦茶）：凄く売れた。氷が不足した。 

  ・水風船：人気。プールに入れる水を運ぶのが大変だった。 

  ※水栓を確認しておくこと 

  ・黒 Tシャツ引き換え：売ってほしいとの意見があったが、受注生産のため難しい。  

  ・中学生ボランティア：何人来てほしいか、事前に調整・最終確認する 

(2) 元気ッス！商店街について 

   ・時間通りに搬入に来ないキッチンカーが何台かあった。 

   →レイアウト的に真ん中の車が来ないと困る。 

  ・次回キッチンカーの出店を行う際は、搬入時の受付人員を検討する必要有。 
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  ・手伝いの車があることを事前に把握する。 

・イベント終了時（20 時 45 分）～出店搬出時間（21 時 5 分）の間に会場内に入って

きた車両がおり、危険だった。 

  ・販売開始時間は各種団体を含め、同時刻スタートであるべき意見あり 

 

【踊り部会】 

(1) 総踊りについて 

 ・連同士の距離が丁度良かった。 

 ・１部の曲数が多かった。 

  →「追加します」等アナウンスがほしい。（盛り上がるような言い方で） 

 ・アンコールのアナウンスがなかったため、２部終了後帰ってしまう方がいた。 

  →アナウンスが欲しい 

 ・総踊り中の休憩時間など、もっと司会の方に盛り上げてほしい。 

 ・全体的にアナウンスが足りなかったと思う。 

(2) 賞について 

 ・個人賞のメダルをもっと増やしてもいいかも 

  ※飛び入り連用にもメダルを用意すること！ 

 ・今回から個人賞ボランティアの担当連を決めた&２人１組にしたのが良かった 

(3) ボランティアについて 

 ・連進行役の方がしっかり間を保ってくれたのがすごくよかった。 

  審査員の方も審査をしやすかったと思う。 

 ・一般ボランティアの申し込み書にある、「飛び入り連スタッフ」の意味が分からなかった。 

  →飛び入り連が何か、分かりやすく記載する必要がある 

 ・一般ボランティアの方が文化会館に荷物を置いて行ったまま、文化会館が閉館してしま

った。 

 →荷物を置いていかないように周知する必要がある。 
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【文化会館エリア部会】 

(1) パフォーマンスステージ 

 ・トラブルもなく順調だった。 

 ・ステージ～早着替えテント間の導線が確保できた！（業者さんが頑張ってくださった） 

 ・来年度以降もステージ間の 5分間をとるべき！（PRもできる） 

(2) おばけやしきについて 

  ・３００人来場。 

 ・１３：００～１５：３０の間で行ったが、最初の方はお客さんが少なかった。 

  →１４：００～１６：００に変更するべきか？ 

 ・ステージで中学生ボランティアが PRしてくれた 

(3) おやじの会 

 ・ピザがあまり売れなかった（暑かった） 

  →ステージで PR後売れた 

 ・キムチ、アヒルはほぼ完売 

 ・射的（700人）、水風船（700個）も盛況 

  →飲食ではないものを増やしたい（ふわふわ等） 

(4) 中学生ボランティアについて 

 ・中学生ボランティアがとても頑張ってくれた。 

 ・来年の募集の仕方を考えたほうが良い（早めに動く！） 

(5) 前夜祭について 

  ・時間通りにすすみ、特にトラブルもなかった。 

 ・審査員については、意見もあった。 

 ・ゴミ分別をしっかりと行う必要あり。 

 ・ステージのタイムテーブルを看板作成や QRコード読み取りで見れるようにしてほしい 

  （タオル販売の際にお客さんに聞かれることが多い） 

(6) 会場について 

  タバコのスペースが欲しいという意見もあった 

  →今回同様市役所庁舎を案内する？スペースを作り有料にする？ 

 

 


